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「大会開催時の注意点について」Q &  A  

回答＝今井  博之（岡山県会長・イマイクリニック理事長）  

 

Q：  的設置時の間隔について  

２ｍ間隔で新型コロナウイルス感染予防の根拠はあるのでしょうか？  

 

  A ： 2m の根拠となったものは、飛沫が 1～ 2m くらい飛ぶと言われている事から、２ｍ開け

ておけば大丈夫であろうという大まかな感覚です。 1～２ｍであれば 1 . 5m ではいけないのか

と言われれば、強い根拠を持った値ではありませんので何とも言えません。  

 

もう一つの重要な対応は、換気です。  

2 方向以上の窓（ドア）を開放して、会場内の換気をはかる事が重要かと考えています。  

岡山県大会では、窓の開放と、サーキュレーターをライン上において、空気の流れを作り出

して換気をしようかと考えています。  

窓がどれだけ開放できるかわかりませんが、出来るだけ開放する方向で考えています。  

協会が今後どのような見解を出してくるかは分かりませんが、個人的には 1 . 6ｍ（的の中心の

高さ）をマト間隔としても良いかと思っていますが協会のチェックリストでは人と人との距離に

ついては２ｍとありますので今のところこれを遵守することが好ましいと思います。  

私どもが主催する、全国から 5 段以上の方に集まって頂いて行なっている  

「桃太郎の國吹矢大会」では 2m の的間隔で行ないます。  

これは参加人数と会場の広さの関係で、会場に十分に余裕があるので出来る事です。  


